

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Dienstag, 6. Juni 2023

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen hat gleich zwei Gründe zu feiern

Sowohl die IKEA Stiftung als auch die Software AG Stiftung waren von dem Antrag der Schule mehr als überzeugt und unterstützten das Projekt "Bistro" mit insgesamt 55.000 €.



Im Juli 2023 jährt sich die Gründung der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen bereits zum 25. Mal. Vor einem Vierteljahrhundert haben sich eine Handvoll Eltern zusammengetan. Eltern, die sich für ihre Kinder eine schulische Einrichtung abseits der Regelschule wünschten. Aus einer Idee wurde ein Plan, aus einem Plan eine Schule, aus einer Schule ein zu Hause für viele Kinder und deren Familien.

Heute bietet die Schule rund 100 Schüler*innen Platz. Die Kinder lernen dort in altersübergreifenden Klassen in einem freien pädagogischen Konzept von Klasse 0 bis Klasse 10. Die zentrale Prüfung zum Realschulabschluss ist Bestandteil des letzten Schuljahres. Als inklusive Schule ist Akzeptanz und Wertschätzung eines jeden Einzelnen ein wichtiger Baustein im Zusammenleben.

Wie jedes zu Hause hat auch dieses reichlich Baustellen, die es zu bearbeiten gilt. 2011 zog die Schulgemeinschaft aus den bis dahin zu klein gewordenen Räumen in der Wessemer Straße in Klein-Welzheim in das Gebäude der ehemaligen Zellhäuser Grundschule. Mit einem seines gleichen suchenden Engagement haben Eltern, Kinder und Freunde das Gebäude in Eigenregie saniert. Nach und nach, Stück für Stück.



Das Herzstück der Schule bildet seit jeher das Bistro. Dort essen alle gemeinsam das zuvor in Eigenregie zubereitete Schulessen, es finden Versammlungen und Unterricht statt, es wird aber auch die ein oder andere Pause dort verbracht. Ein multifunktionaler Raum der der Inklusionsschule als Vertrauensraum dient. Ein Raum also in dem sich alle sicher und akzeptiert fühlen können, in welchem Gemeinschaft gelebt wird.

Nachdem genau dieser Raum nun zunehmend baufällig wurde, haben sich einige Eltern zusammengetan, um Spenden für eine Sanierung einzuwerben. Gemeinsam mit den Schüler*innen wurden Konzepte entwickelt und Anträge formuliert. Und das sehr erfolgreich. Sowohl die IKEA Stiftung als auch die Software AG Stiftung waren von dem Antrag der Schule mehr als überzeugt und unterstützten das Projekt mit insgesamt 55.000 €. Ein wunderbarer Erfolg der den Schüler*innen täglich vor Augen führt was man gemeinsam erreichen kann.

Wenn auch Sie sehen möchten was hier in den letzten 25 Jahren geschaffen werden konnte, lädt die Schule Sie herzlich ein: Am 8. Juli von 13 bis 22 Uhr zum großen Jubiläumsfest. Es erwartet Sie – neben Essen und Getränken – ein buntes Bühnenprogramm, ein Erlebnisparcours und eine große Tombola.

Die Schule ist in Trägerschaft eines gemeinnützigen Vereins und selbst verwaltet. Inklusion und Gemeinschaft werden großgeschrieben und mit Ihrem Besuch am 8. Juli unterstützen Sie direkt dieses wunderbare Projekt.